

ellavaderodechabelita

POR DOÑA CHABE

CORCHOLATAS CDMX

Chabelita, usted que todo lo sabe y lo que no lo inventa. ¿Quién cree que sea la corcholata elegida para ser el candidato al Gobierno de la Ciudad?

De los 32 que se registraron en la plataforma de Morena en la CDMX, cuatro fueron los elegidos que participaron en la encuesta para elegir a quien será el candidato o candidata.

¿Y quiénes son esos cuatro aspirantes, comadrita?

Clara Brugada, ex Alcaldesa de Iztapalapa; Omar García Harfuch, ex Secretario de Seguridad; Hugo López-Gatell, ex subsecretario de Salud Federal y Mariana Boy, titular de la Procuraduría Ambiental y de Ordenamiento Territorial, estos son Lupita.

Comadrita, nadie con tan sólo dos neuronas se atrevería a votar por López-Gatell, el famosísimo "doctor muerte". Creo que la pelea la van a dar Clara y Omar, Mariana pasará sin pena ni gloria, además, sino gana no pierde nada porque no ha renunciado al cargo que tiene.

Tiene razón, Lupita, el "doctor muerte" no

tiene ninguna posibilidad de ser el elegido y él lo sabe, lo que busca es ser diputado federal para tener fuero, porque hay muchos que lo quieren ver en la cárcel, sobre todo los familiares de las más de medio millón personas que perdieron la vida por el pésimo manejo de la pandemia.

Chabelita, es tan cínico que, durante una entrevista en Radio Fórmula, el periodista José Cárdenas le pregunta sobre los muertos por Covid-19 en la Ciudad de México, afirmando que los familiares de estos no votarían por él. Su respuesta fue "claro que no van a votar por mí, porque están muertos".

Lupita, cometió graves errores en la atención de la pandemia, no le dio la importancia que tenía. Mientras en otros países del mundo pidieron a los ciudadanos el uso obligatorio de cubrebocas, López-Gatell, repitió hasta el cansancio que el uso del cubrebocas era innecesario. Ahí están las consecuencias, en México se registraron más muertes que en China y la India, que tiene diez veces más población que nosotros.

Comadrita, el "doctor muerte" está consciente que su popularidad es muy mala, por eso no hace mítines políticos, si acaso algunas entrevistas y videos caseros, sabe que en cualquier plaza pública donde se presente recibirá muchos recordatorios familiares.

Y mientras tanto, Lupita, en Puebla, quien se puso buzo, es Julio Huerta, que aprovecha que los dos tipos de cuidado no se pueden ver ni en pintura y se dan hasta con la cubeta para avanzar a pasos firmes en busca de la candidatura por Morena al Gobierno del Estado. En la mayoría de las encuestas que se han dado a conocer, él está en primer lugar en el ánimo de sus paisanos, con posibilidades reales de ser el próximo Gobernador.

El último chisme y nos vamos Chabelita: me enteré que Juan Rodríguez Valle a quien, a pesar de las denuncias de empresarios hoteleros y restaurantes en su contra por corrupción, lo premiaron mandándolo como delegado de Profeco a Querétaro, tiene una denuncia de acoso en la delegación de Netzahualcóyotl, toda una fichita resultó don Juan.

